

El Semanario

CIUDADANOS · IDEÓLOGOS · PROFESIONISTAS · EMPRESARIOS · POLÍTICOS

Bancos de desarrollo, en riesgo por préstamo a Pemex: Moody's

La calificadora Moody's sostuvo que el préstamo de 15 mil millones de pesos para el pago de proveedores de Pemex es negativo para la banca de desarrollo en México, ya que aumenta su exposición a la situación que vive la empresa y a un mayor deterioro de la calidad crediticia.

La semana pasada, **Petróleos Mexicanos (Pemex)** anunció la contratación de una línea de crédito por 15 mil millones de pesos con **Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras)**, **Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext)** y **Nacional de Comercio Exterior (Nafin)**, y que usará dichos recursos para cubrir este mes la deuda con el 85 por ciento de sus proveedores, principalmente con **PyMEs**.

En este contexto, la calificadora **Moody's** sostuvo que las instituciones financieras antes mencionadas, enfrentarán un riesgo por prestar dinero a Pemex.

“El anuncio es negativo para los bancos porque incrementará su ya de por sí alta exposición a la petrolera, pues los hará más sensibles a un mayor deterioro de la calidad crediticia de Pemex”, sostuvo Moody's.

De acuerdo con la calificadora, este préstamo elevará las exposiciones combinadas tanto de Banobras, Bancomext y Nafin al 62 por ciento de sus acciones comunes globales (TCE, por sus siglas en inglés) frente al 44 por ciento actual.

“Los tres prestamistas ya tienen riesgos de concentración relativamente altos, con sus 20 mejores exposiciones, en promedio, que asciende a 1.5 veces el TCE”, agregó.

Asimismo, enfatizó que los bancos de desarrollo deben hacer frente a “una presión significativa” del Gobierno de la República para que incrementen los préstamos al sector privado con la finalidad de impulsar la economía del país.

La calificación

Debido a la dificultad de generar dinero en efectivo como consecuencia a la caída de los precios internacionales del petróleo, Moody's rebajó la calificación de Pemex a **Baaa1**, con una perspectiva negativa a corto y mediano plazo.

Además, el director general de Pemex, **José Antonio González Anaya**, dio a conocer un recorte de cien mil millones de pesos; por lo que la agencia calificadora de riesgo podría reducir todavía más la nota de la empresa productiva del Estado.

